

Schadstoffeinstz - Ölspur auf der LB2



Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz wurde am Montag, dem 26. Jänner 2009 um 14.14 Uhr mittels stillem Alarm (Alarmierung durch Feuerwehr Göpfritz) zu einem Schadstoffeinsatz auf der LB2 gerufen.

Unter der Einsatzleitung von HBI Franz Litschauer rückten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit VF und KDOF zur Einsatzstelle aus.

Ein Traktor war von Göpfritz aus, auf der LB2 in Fahrtrichtung Gmünd unterwegs und verlor dabei vorerst unbemerkt Öl, erst bei der Bahnunterführung wurde der Schaden bemerkt - bis dahin hatte dieser allerdings schon eine 1,4 km lange Ölspur auf der stark befahrenen Bundesstraße hinterlassen.

Durch die Einsatzkräfte wurde Ölbindemittel auf der LB2 aufgebracht und eingekehrt. Seitens der Straßenverwaltung wurden im Verlauf der Ölspur entsprechende Hinweistafeln aufgestellt.

Nach ca. zwei Stunden konnte wieder ins Feuerwehrhaus eingerückt und die Einsatzbereitschaft hergestellt werden.